

El bloqueo es una violación contra las cubanas, afirma dirigente



Sancti Spíritus, Cuba, 8 mar (PL) El bloqueo económico comercial y financiero contra Cuba constituye la mayor violación de los derechos humanos al pueblo cubano y en particular a las mujeres y sus familias, aseguró en esta ciudad del centro de la isla la dirigente femenina Teresa Amarelle.

Durante el acto central por el Día Internacional de la Mujer, la secretaria de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) enfatizó en el contexto complejo en que la sociedad cubana defiende hoy la igualdad de género y la emancipación de las féminas.

Luego de anunciar la convocatoria al X Congreso de la FMC, a celebrarse en 2019, Amarelle señaló que la cita tendrá lugar en medio de un contexto complejo, “en el que el imperialismo pretende imponer su hegemonía con políticas agresivas e injerencistas que ponen en peligro la paz y la supervivencia humana”.

“En esta coyuntura convocamos a reafirmar nuestra convicción patriótica, solidaria y antiimperialista, conscientes de que defender la Revolución es defender

nuestras más hermosas conquistas”, agregó.

La Secretaria general de la FMC envió además un mensaje de solidaridad a todas las féminas que en el mundo demandan sus más legítimos derechos con la certeza de que con su protagonismo se consolida de una sociedad más justa y equitativa.

Resaltó además la labor de la Federación de Mujeres Cubanas en favor de las cubanas durante sus 58 años de creada.

Al respecto dijo que la organización sigue siendo unitaria, auténtica y genuina representante de más de 4

millones de cubanas.

“Somos un ejército imprescindible, quienes integradas en todos los sectores de la sociedad, tenemos la misión de aportar nuestros mejores esfuerzos e iniciativas creadoras al proceso de construcción del socialismo”, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156953-el-bloqueo-es-una-violacion-contra-las-cubanas-afirma-dirigente>



Radio Habana Cuba